



Motion Ledergerber Michael und Mit. über ein zweites Dekret über 25 Millionen Franken für Härtefallmassnahmen für Luzerner Unternehmen

eröffnet am 30. November 2020

Der Regierungsrat wird aufgefordert, auf die Januar-Session hin ein zweites Dekret über 25 Millionen Franken zur Umsetzung des zweiten Bundesbeschlusses zu erarbeiten.

Begründung:

Ein zweiter Bundesbeschluss über nochmals 600 Millionen Franken (80% Bund, 20% Kantone) ist bereits aufgegleist. Ein weiteres Dekret für die Umsetzung des zweiten Bundesbeschlusses ist vom Regierungsrat geplant. Den Zeitplan des Regierungsrates kann die SP nicht nachvollziehen. Die Beratung im Kantonsrat wäre auf März geplant. Dies würde bedeuten, dass die Auszahlungen erst ab Juni (fakultatives Referendum) wieder möglich sind. Das ist viel zu spät. Die Unternehmen brauchen jetzt finanzielle Unterstützung und können nicht noch einmal lange warten. Reagieren wir jetzt und vorausschauend auf die Krise. Es besteht genügend Zeit, dieses Dekret auszuarbeiten und der vorberatenden Kommission zu unterbreiten.

Ledergerber Michael

Budmiger Marcel
Roth David
Sager Urban
Fässler Peter
Meier Anja
Engler Pia
Muff Sara
Schneider Andy
Schuler Josef